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市への意見・要望（令和５年８月分） 

（令和５年８月１日～3１日受付分） 
 

受付日 件名 意見・要望の内容 市の回答・対応 担当課 

8/28 大阪万博キャラ

クターについて 

大阪万博キャラクターのミャクミャクを区役所や市役所に掲示する事は個人的

に気持ち悪いと感じており、撤去を求めます。 

又、ミャクミャクは盗作品である可能性が高い事から、このような掲示物を大々

的に公の場に貼り出すことは役所の立場として誤った判断です。情報の精査も出来

ておらず本件に関して直ちにポスターの撤去、諮問委員会の開設により再度掲示す

るか否かの判断を下す必要があります。 

2025 年日本国際博覧会公式キャラクターのミャクミャクについては、知的財

産関係調査や一般意見募集等の各選考過程を経て決定し、公益社団法人２０２５年

日本国際博覧会協会から発表されており、大阪・関西万博の機運醸成のため、掲示

しております。 

なお、ミャクミャクに対してのご意見につきましては、公益社団法人２０２５年

日本国際博覧会協会へお問い合わせください。 

政策推進課 

8/29 市民病院閉院に

ついて。 

ずっと長年通っています。 

歩いてじゃないと行けないので、藤井寺の市民病院が無くなったらとても困りま

す。 

同じような人もいっぱいますし閉院を強く反対します！！ 

（電話回答） 

市の方針についてご説明。ご了承いただきたい旨を回答。 

 

市民病院あり方検

討室 

8/29 藤井寺市の市民

病院の件 

市民病院の件、検討とか言いつつもうほぼ決まっているような状態で市民に知ら

せて、意見を募ってももう閉鎖の方向で動いているみたいだし、やり方が卑怯じゃ

ないですか！ 

市民の意見ちゃんと聞いているんか！？ほんまに検討する気あるんか！！ 

市民病院を無くして、修羅ホールを改装するという噂も広まっているけど修羅ホ

ールなんてどうでも良いです！ 

命に関わる市民病院を無くしてまでする事ですか!? 

どっちが大事か子供でもわかるでしょう！ 

市民のことをしっかり考えて頂きたいです。 

市民病院は、令和４年度に外部有識者から成る市立藤井寺市民病院あり方検討委

員会において、全方位的に可能性を模索する総括的検討を行ってまいりました。こ

の委員会では、施設の建替問題、公立病院としての役割、公設公営での経営の継続

や独立行政法人などの経営主体の変更、ダウンサイジング、専門病院化、その他民

間資源の活用など様々な検討を行いましたが、公立急性期病院として南河内医療圏

の中でその役割を果たしていくには課題が多く、民間活力の導入や他の医療機関へ

の機能移転を検討すべきであるとの意見に集約されました。さらに、令和５年度に

入り、医師不足等により診療機能が低下し、収支状況が急速に悪化しています。 

このような状況の中で、地域医療構想を踏まえ、市の諮問した早期閉院と民間活

用による機能移転の方向性を示した答申が令和 5 年 6 月になされました。このた

め、市においては、市民病院の今後のあり方を検討し、基本方針（案）をお示しし

て市民説明会やパブリックコメントを実施し、ご意見を募ったところです。 

市民病院あり方検

討室 

8/30 大正橋南側の交

差点信号（八尾

市方面→藤井寺

市方面） 

大正橋南側の交差点信号（大正橋南詰）ですが平日の朝、八尾市方面から藤井寺

市方面へ車通勤で走行していますが橋は 1 車線で車道幅もそこまで広くはなく自

転車も多いため前方に右折車がいた場合、信号が青の場合でも対向車及び自転車に

より 1～2台しか通過できないことがあり後続車が詰まります。信号に右折専用矢

印を設けるなど対策はできないのでしょうか。 

当該箇所の道路管理者は大阪府（富田林土木事務所）でございます。 

今回、ご指摘いただいた内容につきまして、富田林土木事務所に情報共有させて

いただきます。 

また、信号機につきましては、警察の所管となりますので、富田林土木事務所を

通じて警察と協議してもらうよう要望させていただきます。 

まち保全課 

 


